



Vorlage Nr. 17-O-10-0015

Az.:

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 16. Mai 2017

Breitbandversorgung in Delkenheim Antrag der CDU-Fraktion

Breitband ist die Basis für Innovationen, wirtschaftliche Dynamik und Lösung gesellschaftlicher Herausforderungen. Für die hessischen Kommunen ist die Verfügbarkeit von schnellen Breitbandverbindungen zu einem wichtigen Standortfaktor geworden. Wichtig für Firmen, aber auch für die Bürger, die heutzutage eine schnelle Internetverbindung erwarten. Bis Ende 2018 soll in Hessen eine flächendeckende Versorgung oder Versorgungsperspektive mit schnellem Internet von mindestens 50 Mbit/s geschaffen werden. Bis zum Jahr 2020 sollen 60 Prozent der Haushalte durch den Ausbau und Einsatz innovativer Technologien über bestehende Infrastrukturen mit bis zu 400 Mbit/s versorgt werden. Wie der Stand des Breitbandausbaus in Delkenheim ist, dürfte den wenigsten bekannt sein. Deshalb dürfte ein Bericht über die Versorgung Delkenheims mit „schnellem Internet“ sicherlich viele Delkenheimer Bürger und Firmen interessieren.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, wie der Stand des Breitbandausbaus in Delkenheim ist; insbesondere wie hoch der Versorgungsgrad mit schnellem Internet von mindestens 50 Mbit/s in Delkenheim ist und ggf. wie der Planungsstand für eine umfassende Versorgung Delkenheims mit Breitbandverbindungen ist.

Beschluss Nr. 0024

+

+

Verteiler:

Dezernat III

Buchroth
Ortsvorsteher